



Accueil des autrichiens

Le mardi 8 novembre 2022

Atelier 0 déchets : dentifrice

Encadré par la laborantine Nicole, les autrichiens accompagnés de certains correspondants ont réalisé leur propre dentifrice !

De l'argile blanche, du bicarbonate de soude et un peu d'eau, voilà les seuls ingrédients réellement nécessaires !

Les élèves sont également allés au CDI pour écouter les témoignages des expériences Erasmus. Au passage, les autrichiens ont présenté leur lycée.



Matinée

Visite guidée à Kelonia !

Cet observatoire des tortues marines est un centre de sensibilisation à l'environnement et de soin pour les tortues marines à Saint Leu ! Les élèves ont pu voir des tortues mais aussi en apprendre plus sur leur mode de vie. Ils ont planté un velouté sur la plage, très important, car c'est à l'ombre de ses branches que les tortues pondent leurs oeufs !

Après midi



Voir les tortues marines



Visite guidée à
Kelonia !



Planter un arbre endémique